lité avec effroi. Il semble enfin que certaines fédérations prolétariennes soient nettement à la gauche du B.N. et s'orientent consciemment vers la rupture avec la SFIO.

On peut, dés maintenant estimer que dans les fédérations, on assiste à des polarisations embryonnaires ; des militants ou des noyaux de militants prenant, de plus en plus nettement conscience de l'opposition entre la politique des JS et celle du PS , et même de la nécessité de rompre avec le PS ; cela entraine du même coup, la formation d'une aile droite conséquente (sous le couvert du blumisme ou le plus souvent, du pivertisme) même dans les fédérations gauchistes.

Quelle sera l'évolution de ce mouvement ? Il est impossible de jouer au prophéte. Cela dépendra en partie de la direction des jeunesses et des réactions du Parti 5Celles ci pouvant rejeter une grande partie de l'organisation vers nous par des mesures d'organisation) . Mais on peut prévoir que cette évolution à gauche continuera et qu'elle opposera de manière de plus en plus irreductible, les jeunesses (une fraction des jeunesses) au parti réformiste de plus en plus embourgeoisé. Quelle fraction ? Avec quel bagage idéologique et quelles perspectives? Avec quelles possibilités de se survivre ? A toutes ces questions, il est difficile de répondre. Mais une chose est certaine : pour une bonne part, cela dépend de vous, jeunes communistes internationalistes . C'est votre tache essentielle pour les mois aui vienment, non seulement parcequ'il s'agit in d'un nombre de militants plusieurs fois plus important que le vôtre propre, mais aussi parcequ' une crise éventuelle de la J.S. aura une incontestable répercussion qu'il s'agira de renforcer - sur les jeunes travailleurs du MUAJ et de l'UJRF.

Nous nous félicitons de voir que le projet de résolution sur l'orientation du travail met au premier plan cette crise de la J.S.

Nous espérons que votre congrés saura armer vos militants pour intervenir efficacement dans cette crise.

Nous voulons encore attirer votre attention sur ce qu'exige cette intervention pour être fructueuse.

a) CO. PRIMORE la crise des J.S.

Certains camarades semblent se méprendre sur certains aspects de cette crise (par exemple, les rapports JS-UJRF à l'occassion de l'admission de la J.C.I. au F.L.J.A. ou les rapports J.S - J.C.I. à l'occassion du Jury d'honneur) D'autres paraissent croire par exemple que, à l'origine de la crise J.S, il y a la chute en effectifs de l'organisation, et ne comprennent pas que c'est au contraire un effet de son évolution à gauche et de sa "radicalisation". (étudier à ce propose la formation des J.G.S.)

- b) Aborder la J.S. sans sectarisme, sans arrogance stupide. Une telle attituie serait celle de jeunes sectaires prétentieux et stériles, non de jeunes révolutionnaires. Les jeunes révolutionnaires n'ont pas le souçi de faire valoir la supériorité théorique (réélle ou non) mais de se servir d'elle pour faire progresser politiquement les autres jeunes travailleurs.
- c) Suivre politiquement de prés la J.S.